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2019～2020 年度 真岡ロータリークラブ 

（国際ロータリー 第 2550 地区）  

国際ロータリークラブ会長テーマ   ロータリーは世界をつなぐ 

RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー 

 

真岡ロータリークラブ会長テーマ   友情と慈愛に満ちたサービス！ 

会長：野澤 巧  

   

 

  

■司会   SAA 大 越  正 和 君 

■点鐘   会長 野 澤  巧  君 

■ロータリーソング  手に手つないで 

■ビジター  

益子 RC ガバナ－補佐 松 崎  融  様 

    IM 実行委員長 佐 藤  広 志 様 

■会長挨拶          会長 野澤 巧君 

皆さんこんにちは。本

日も『楽しい例会』にした

いと思いますのでよろし

くお願い申し上げます。 

早速ですが、お客様の

紹介をさせていただきま

す。第４グル－プアシス

タントガバナー松崎融様、IM 実行委員長益子 RC佐

藤広志様ご来訪ありがとうございます。ゆっくりと

していってください。 

本日は、10 数年前に機関誌に教えられた一コマを

話したいと思います。「無知なるものは未来が見え

ない」と言いますが、私もその心の開発ができなか

った時期もありました。ロータリーの歴史を学ぶこ

とは、ロータリアンとしては最も大切なことであり

ます。日本クラブ、NO.1 の東京 RC の歴史にもそ

んな時期があったそうです。東京 RC は大正 9 年 10

月 20 日丸の内の蒼然たる建物でエリート中のエリ

ートを選び、実力百万石の超一流の実業家ばかり 24

名によって創立されました。当時は人格的にも立派

な大事業家ばかりの集まりでしたので、ロータリー

のことはよく判っていなかったようであります。俺

のお陰でロータリークラブはあるという考え方で、

月に 1回の例会にも碌に集まってこなかったそうで

あります。従ってルールと親睦が対立したときは、

必ずと言っていいくらいルールの方を捨てていた

そうです。そんな東京 RC が一変したのは、大正 12

年 9 月 1 日の関東大震災の被害にあった時でありま

す。第 15 代 RI 会長、ガイ・ガンディガーの激励の

電報、そして RI 事務総長チェスレーペリーの計ら

いにより、2 万 5000 ドルを東京 RC に送られてき

たそうです。それが差水となって、世界中の RC か

ら総額 8 万 9000 ドルの義援金が送られてきたそう

です。それに驚いたのが、米山会長を含む日本のロ

ータリアン全員であったそうであります。それまで

は、ロータリークラブなど大した組織ではないと高

をくくっていた感がありました。それが一変、これ

は大変な組織だと初めて知り、認識を変えたそうで

あります。それからは、謙虚になり奉仕もし、ロー

タリー活動にも専念するようになったそうであり

ます。月 1 回の例会も毎週開催するように改めたと

言われています。 

ロータリアンとして活動を通し、その中で失敗も

し、日々変化して、成長していくことを教えられた

ことは、無知な私への教えの 1ページでありました。

以上、会長の挨拶といたします。 

■益子 RC カバナー補佐      松崎  融様 

皆さんこんにちは。本

日は IM のお願いで参り

ました。3 月 1 日に行うの

ですが、その前に 2 月 17

日、知事を囲む会、4 クラ

ブ合同例会がございま
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す。IM ともどもよろしくお願いいたします。4 クラ

ブ合同例会は真岡 RC さんのアイデアで始まりまし

た。いろいろ有難うございました。 

■IM 実行委員長         佐藤 広志様 

皆さんこんにちは。IM

実行委員長の佐藤です。3

月 1 日（土）PM2：30 か

らアプローズ益子どうぞ

足を運び頂きたいと思い

ます。第 1 部につきまし

てはガバナー補佐の挨拶、そして、各会長からの現

況報告等お願いいたしております。第 2 部につきま

しては日本ケミコンの社長・会長を歴任された方の

お話です。大変楽しみにしております。そして、第

3 部は懇親会でございます。おいしいお酒とお食事

を用意してお待ちしております。アトラクションは

茂木町のフルート奏者・栗田智水様によるクラッシ

クを楽しんでいただきたいと思います。どうぞ皆さ

んお忙しいとは思いますが、益子の地においでくだ

さいますようよろしくお願いいたします。 

■幹事報告        幹事  齋藤 敏彦君 

 2 月 17 日、4 クラブ合 

同例会がございます。

18 時開始なので 5 分

前には入場していた

だき知事をお迎えし

たいと思います。時間

厳守でお願いいたし

ます。 

■炉辺会合報告 

     A グループ      座長  広瀬 紀夫君 

【テ－マ 1：会員全員を明記した記念碑の設置につ

いて】 

賛成 

 名前が残るのはうれしい 

 費用はどれくらいで、ど

こから出すのか 

 いつの時点の会員の名前

をいれるのか。 

60 周年を行った年度？それとも現在の会員 

反対 

 記念碑を建てる資金があるなら事業に回すべき。 

 60 年の歴史、先人がいる中で、今、自分たちの名

前を残すことに抵抗がある。 

その他 

 景観も考え姉妹締結に建てた碑にあったもの、60

周年記念事業で移植を行ったその碑だけで良い

のでは。 

【テ－マ 2：名誉会員推薦基準について】 

 現況報告書に記載されている定款十条第六節を

再度確認し、このままでよいのではとの意見が多

くありました。もし、細則でいれるなら、在籍歴

四十年か、三十五年くらいではないか。 

【テ－マ 3：その他】 

ジャンパー購入について 

 希望者で作ればいいのでは。銀行関係の方は二年

くらいで移動になってしまうし、ほかにもいろい

ろな事情のある方もいるのでは。 

    B グループ      座長  金子 正男 君 

【テ－マ 1：会員全員を明記した記念碑の設置につ

いて】 

 会長の意向なので作成し

ても良いのではないか。 

 名前が残っていい、若い会

員は是非。 

 歴史を刻むことは良いこ

とだと思う。 

 60 名を超える名前を彫るには大きさはどうか。 

 前に四つのテスト、裏に名前なら良い、名前だけ

はだめ。 

以上大半の会員が賛成の意向であると思います。 

【テ－マ 2：名誉会員推薦基準について】 

 50 年以上在籍した方、ノーベル賞を取った方。 

 名誉会員は作らない方向が良い、無でもよい。 

 真岡 RC の為に特別なことをした方。 

 会長・ガバナー他ロータリー活動に功績を残した

方。 

 45 年以上とか現会員を基準に決定すればよい。 

 基準を作成するのは難しいが、在籍年数・クラブ

や社会の貢献度を見て納得すればよいが、名誉会

員は作らない方向が良いかどうか今後も議論す

る余地があると思う。 

【テ－マ 3：その他】 

ジャンパー購入について 

 地区大会（石田ガバナー年度）にむけて全員同じ

スタッフジャンバー作成も良い、若い会員も増え

たので。 

    C グループ       座長  大堀 文雄君 

【テ－マ 1：会員全員を明記した記念碑の設置につ

いて】 

 会長他話がないのはおか

しい。 

 60 周年記念として残した

い。また 3 年前から話があ

ったと聞いている。 

 子供や孫の為に残したい。名前が入った方が良い。 

 個人名を入れるのはよくない。5 周年・20 周年の

記念碑は破棄した。 

 記念碑は建てた方が良い。 

 記念碑は建てない方が良い。 

【テ－マ 2：名誉会員推薦基準について】 

 真岡ロータリークラブ定款の第六節に資格条件

が記載されている。 

 会長の采配に任せる。 
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 退会してから 10 年後理事会で決める。 

 40 年以上在籍したとき理事会に計る、理事に任

せる。 

【テ－マ 3：その他】 

ジャンパー購入について 

 ブレザーを作るようにする。 

 もう少しロータリーをアピールしてほしい。 

    D グループ       座長  田村 浩次君 

【テ－マ 1：会員全員を明記した記念碑の設置につ

いて】 

 炉辺会合に参加された方々より各自意見を求め

たところ、大半の会員が個人の名前を記入するこ

とに賛成。理由として 60 周年度に、真岡ロータ

リーに在籍して事業に参加していた足跡として

後世に伝えたいとの意見が大半。 

 ロータリー会員歴の長い方々より、ロータリーは

隠徳の精神が大切であるとのご意見をいただき、

記念碑に名を刻むのであれば会長名でよいとの

意見をいただいた。 

【テ－マ 2：名誉会員推薦基準について】 

 真岡ロータリークラブ定款の第 10 条第六節に名

誉会員の資格、権利、特典を会員に説明し、各自

意見を聞きました。真岡ロータリーの定款に鑑み

て理事会承認されれば名誉会員となると大方の

会員の意見が一致。 

【テ－マ 3：その他】 

ジャンパー購入について 

 大多数の会員は、イベント等の時、統一感があり

作成に対し賛同いただいたが、一部会員よりジャ

ンパーより作成するならブレザーが良いとの意

見もありまいた。来る真岡ロータリーよりガバナ

ー輩出し地区大会に向けてクラブユニホーム的

なものがあると良いのでは。 

    E グループ       座長  宇賀神裕一君 

【テ－マ 1：会員全員を明記した記念碑の設置につ

いて】 

 クォーターの記念の年に

実 

 施するならわかるが。 

 名前は必要ないのではな

いか。 

 60 計画に入れておくべきではないか。 

 60 周年の移植の記念碑なら、今までの碑に説明

を添えて書き足せばいいのではないか。 

 なるべく余計な支出は抑えた方が良い。 

 AR を活用出来たら面白い。 

※AR とは「Augmented Reality」の略で、日本語

では「拡張現実」と呼ばれています。AR は、スマ

ホや AR グラス越で見ると、現実世界にナビゲー

ションや 3D データ、動画などのデジタルコンテ

ンツが出現し、現実世界に情報を付加してくれる

技術です。 

【テ－マ 2：名誉会員推薦基準について】 

 在籍年数は必要。30～40 年以上。40 年以上は無

条件で。 

 年間の貢献度や実績を踏まえて時の理事会や、会

長・幹事の裁量に任せてはどうか。 

【テ－マ 3：その他】 

ジャンパー購入について 

 ぜひ欲しい。 

 お揃いがある方がいい。 

 全員か任意か。 

 作るなら全員買取で。 

 デザインに歯車は入れた方がいい。 

ロータリー旗を真岡木綿で作成したらどうか。 

■委員会報告 

青少年奉仕委員会  平石 典嗣 君 

2 月 29 日バレーボール大会があります、また、3 月

17 日バレーボール大会の反省会及び懇親会を行い

ます。ふるっての参加お願いします。 

職業奉仕委員会   市村 忠男 君 

2 月 12 日大内中学校において職業奉仕の出前講座

を田村 PP と私で行ってきました。 

■本日のスマイルボックス    森田 淳 君 

松崎 融 様、佐藤 広志様 

3 月 1 日（土）

に行われる

IM のお願い

に参りまし

た。 

野澤 巧 君 松崎様佐藤様ご苦労様です。2 月 17

日 4 クラブ合同例会・3 月 1 日 IM

よろしくお願い申し上げます。 

大堀 文雄君 C グループ炉辺の残金です。ありが

とうございました。 

石田 順一君 松崎ガバナー補佐様、IM 実行委員

長佐藤様ようこそいらっしゃいま

した。IM 楽しみにしております。 

宇賀神裕一君 2 月 6 日にフォーシーズン静風さん

で E グループの炉辺会合を行い 12

名中 7名プラス斎藤幹事に参加頂き

和やかな中にも鋭い意見も出まし

た。有難うございました。残金スマ

イルです。 

金子 正男君 松崎第 4グループガバナー補佐様第

4 グループ佐藤 IM 実行委員長様よ

うこそ。先日の B グループ炉辺会合

出席の皆様ご苦労様でした。会長幹

事のお心遣いにより余った会費を

スマイルに入れさせていただきま

す。あれだけ飲んだのに？発表はま

じめにさせていただきます。 

久保 康夫君 炉辺会合の座長の皆様お疲れさま

でした。大堀エレクトお世話になり

ました。 
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木村慎太郎君 うつという漢字は見ているだけで

うつになりそうだ。 

三澤 幸光君 昨日 12 日の大内中学校でのキャリ

ア教育で講師を勤められた市村職

業奉仕委員長、田村 PP お二人のお

話は、これから人生を歩んでいく中

学生にとって今後の進むべき道の

方向・生きていく力を与えてくれた

素晴らしい講話でした。ご苦労様で

した。 

豊田 光弘君 先週は結婚記念日祝有難うござい

ました。当日はスマイルと反対に体

の痛みで泣いていましたので一週

間遅れて入れさせていただきます。 

久保 賢司君 今朝、出かける前に家内から一日早

いけどチョコレートを渡されまし

た。なんか怖いです。 

青木 圭太君 出席がなかなかできておらず申し

訳ありません。 

田辺 義貴君 田村座長、先日のお誕生会及び炉辺

会合大変お世話になりました。本日

の発表よろしくお願いいたします。

本日、所用により拝聴できず申し訳

ありません。 

日下田喜義君 もうすぐ春ですね。暦の上ではなく。 

廣澤 雅信君 先週 2 月 6 日の月初例会は 33 回目

の父の命日でした。急いで墓参りい

たしました。何か良い事でもあるか

と期待しておりましたが何もありま

せんでした。皆様 RC の奉仕の精神

で恵まれない米屋に愛の手をよろし

くご指導ください。 

 

 

 

■スマイルボックス（2 月 13 日現在）    （円） 

前回までのスマイル繰越金 1,256,000 

会員 42,708 

ビジター 3,000 

本日のスマイル合計 45,708 

スマイル今期累計 1,301,708 

前回までの米山繰越金 38,915 

本日の米山 0 

米山今期累計 38,915 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 29 日（土）のプログラム 

第 36 回真岡ロータリークラブ杯 

小学生交流バレーボール 

新人大会 

◆スケジュール  

2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 1 2 3 4 5

日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木

月

初

例

会

炉

辺

会

合

報

告

？ 振

替

休

会

小

学

生

バ

レ

ー

ボ

ー
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大

会

月

初

例

会

2月 3月

 
 

◆月間予定出席者        

在籍 63 名 出席免除者 4 名（有資格者 2名 + 有理由者  2 名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 1 月 23 日 59 0 1 49 1 10 83.33 

本 日 2 月 13 日 59 9 - 41 1 10 83.33 

 

◆月間出席率 ( % ) 

7 月 8月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

86.19 82.30 90.88 92.47 78.68 86.99 82.58      

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

3 月 1 日（日）のプログラム 

インターシティミーティング 


